



vol.10
R6.12.20

自由と個人の尊厳・思索と己の完成



生徒が運営するLHRを実施しました

毎年11月に岐阜県ふるさと教育週間として、保護者や地域の方々へ向けて公開授業を行っています。今年度は11日～15日の間で実施しました。この期間の12日（火）にひびきあいの日の活動と合わせて、生徒が運営するLHR活動を行いました。昨年度から実施しており、2ヶ月前から説明会を開いて、クラスごとにテーマの設定や計画を立ててきました。当日は各クラスにおいて活発な話し合いが行われ、多様な他者と協働する姿がたくさん見られました。



高大連携講座 1年間お疲れ様でした

12月10日（火）に中津川市ひと・まちテラスにて高大連携講座の閉講式が行われました。今年度も毎週火曜日、「経営学の理論と実践」「看護学入門」「保育学入門」の3講座を開講してきました。多くの生徒が受講し、充実した学習を行うことができました。閉講式では中京学院大学の先生や本校の代表生徒の挨拶が行われ、修了証を受け取りました。この高大連携講座を通して新しい発見や考え方を身に付け、成長できた生徒は多いはずで、来年度も引き続き、多くの生徒が自分の進路実現のために、積極的に受講して欲しいと思います。



生徒会12月の購買企画

恒例となってきた生徒会主催の購買が12月17日（火）に実施されました。今回は美乃坂本駅付近で営業されている「みのり」さんに販売していただきました。今までは軽食やデザートがほとんどでしたが、今回はお弁当がメインの購買で、また新しい試みとなりました。購買のレパートリーも増えてきたので、生徒の皆さんも楽しみが増えているようです。これからも生徒主体のイベントがたくさんできるように頑張りたいです。生徒会の皆さんお疲れ様でした！

◆。〇。購買。◆。〇。

みのり さんが
来てくださいます！

[menu]
・お弁当(焼きそば+たこ焼き+唐揚げ)
・大判焼き(あんこ、カスタード、チョコクリーム、キャラメルクリーム)

個別に見せがあり、1人1品ごちそうが
1食しか購入出来ません
お草の日に！

地域探究チーム 駅前イルミネーション点灯

12月18日（水）の夕方、今年も本校の地域探究チームが考案したイルミネーションを、中津川駅前の広場に中津川市役所の方々と協力して設置しました。10月から構想を話し合い、完成に至りました。駅前がとともきらびやかになり、駅を利用する生徒や一般の方の心を明るくしてくれています。

地域探究チームの皆さん、お疲れ様でした。



12月4日（水）の放課後、先生方の会議にて、生徒会より校則についての提案がありました。生徒会長がプレゼンテーションで制服に関する説明をしました。生徒の皆さんからの声はしっかりと届いています。今後も生徒会の活動がより活性化して、今よりもさらに過ごしやすい中津高校を創りあげて欲しいです。

